

Ecuador afianza su Revolución Ciudadana



Por María Josefina Arce.

Cuando el pasado mes de abril el pueblo ecuatoriano concedió la victoria en las urnas al candidato Lenín Moreno dio su aprobación para continuar las profundas transformaciones que han tenido lugar en el país andino en los últimos diez años, bajo la presidencia de Rafael Correa, del partido Alianza País, y que es denominada la Década Ganada.

Este miércoles asumió Moreno y ratificó su compromiso con toda la sociedad ecuatoriana, pero sobre todo con los sectores más vulnerables, los que durante una década han sido beneficiados por la política social implementada que les ha permitido mejorar sus condiciones de vida.

Moreno continuará por el camino trazado bajo el mandato de Correa, durante el cual el país encontró la estabilidad política y social necesaria para avanzar hacia su desarrollo, sin injerencias extranjeras.

Fue un período en el que Ecuador recobró su soberanía. Además de liberarse de la deuda económica ilegítima que heredó, desterró de su territorio la presencia militar extranjera, con la salida de los soldados norteamericanos de la base de Manta.

La estrategia económica puesta en marcha posibilitó un crecimiento sostenido que ha beneficiado a los ecuatorianos. Es así que más de un millón de ciudadanos superaron la pobreza.

Asimismo, la relación del ingreso promedio del 10 por ciento más rico respecto al 10 por ciento más pobre, bajó de 42 a 25, acortando la brecha entre quienes reciben más ganancias y los que menos dinero perciben.

De hecho Ecuador es uno de los países que más redujo la desigualdad en América Latina en los últimos años, de acuerdo con organismos regionales.

La salud y la educación han sido otros de los pilares de la Revolución Ciudadana, que ha destinado cuantiosos recursos en estas esferas para garantizar dos esenciales derechos humanos a toda la población.

Ecuador es el país que más por ciento de su Producto Interno Bruto invierte en la educación, lo que se ha materializado en la cantidad de becas otorgadas a jóvenes de escasos recursos, que en el período de 2007 al 2015 llegó a 14 mil 276 estudiantes.

Igualmente el gobierno de Rafael Correa ha destinado más de mil millones de dólares para nuevos centros de altos estudios como : la Universidad de las Artes, la Universidad Regional Amazónica; la Universidad Nacional de Educación; y el proyecto Yachay, definido como una ciudad del conocimiento.

Respecto a la salud el estado ha invertido más de 13 mil 500 millones de dólares en esa rama en los últimos años, indican las cifras del ministerio del ramo. El país cuenta con 21 hospitales nuevos, al tiempo que alrededor de 20 mil nuevos profesionales médicos se han sumado al sistema público, mil 200 de ellos que habían emigrado del país durante la crisis de los 90 y que ahora se acogieron al programa "Ecuador saludable vuelvo por tí".

Este miércoles, con la asunción de Lenín Moreno, como nuevo presidente de Ecuador, el país afianzó su Revolución Ciudadana, que sin dudas, continuará por un camino ascendente, consolidando su estrategia económica y social para beneficio de toda la población, en especial de los olvidado, de aquellos que este proceso transformador liberó de "la larga y oscura noche neoliberal".

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/130615-ecuador-afianza-su-revolucion-ciudadana>



Radio Habana Cuba